

DIARIO DE

BARCELONA.

Del domingo 19 de

febrero de 1815.



DOMINGO SEGUNDO DE QUARESMA.

San Conrado confesor, y San Alvaro de Cordoba.

Las Quarenta Horas están en la iglesia de religiosas Carmelitas calzadas : se reserva á las seis.

Sol en Piscis.

Dias horas.	Termó.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
17 11 noche.	9 gr. 8	28 p. 3 l. 1	S. E. nubes.
18 7 mañana.	7 6	28 3 2	O. F. idem.
id. 2 tarde.	11 3	28 3 5	Idem.

ITALIA.

Roma 1 de enero.

Mr. Jesi, obispo de... y el cardenal Maury, arzobispo de Montefiascone, tan conocidos por su grande adhesion á Bonaparte, van á ser sentenciados ya ; y se cree que serán juzgados indignos de conservar sus dignidades eclesiásticas, y sus obispados.

ALEMANIA.

Wurtzburgo (en la Baviera) 11 de enero.

En nuestra gaceta se lee el artículo siguiente:

„Por las últimas noticias de Italia, no puede quedar ya duda de que en este pais se han tramado unas conjuraciones arriesgadísimas. Parece que se tenia ya formado un horroroso proyecto que por fortuna ha llegado á descubrirse. La prision del general de brigada Lecchi, hermano del general de division al servicio de Nápoles, ha dado medios para proseguir con las inquisiciones; los otros arrestos, que despues se han hecho, han dado aun mas luces sobre el origen de esta insurreccion, que no proviene únicamente de los descontentos del pueblo. Los regimientos austria-

cos que estaban ya en marcha para volver de Italia, y muchos de los que estaban ya en Laubach, han recibido contraórden repentinamente, y se les debe además reforzar con nuevas tropas, mientras que se ha mudado de sitio á todos los cuerpos italianos.”

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

No habiendose rematado los asientos de la curacion, mantenimiento y asistencia de los militares enfermos y personas que tengan entrada en los hospitales de esta plaza, y de las de Gerona y Figueras; y del apronto de raciones de pan, paja y cebada para las tropas del ejército por no haberse considerado admisibles las posturas ofrecidas (á excepcion del asiento del pan del corregimiento de Puigcerdá): se ha prorogado la subhasta para mañana lunes 20 en la Intendencia á las once de ella.

Por disposicion de la Real Junta del Puerto, y conocimiento del Brigadier de la Real Armada y Capitan de este Puerto Don Martin Seron, é intervencion del Comisario de Guerra de los Reales Ejércitos Don Narciso de Plandolit, se venderán á pública subhasta tres pontones y siete ganguiles que existen varados, los pontones á la mar vieja, y los ganguiles en la playa del tenco: el que quiera comprarlos acuda desde el lunes próximo y dias sucesivos desde las tres á las cinco de la tarde, en el almacén del puerto señalado con el núm. 19 á ofrecer sus posturas por escrito; en el concepto de que se le admitirán por dicho Comisario si no fuesen gravosas, y preferirá la mas vsotajosa.

Hoy por la noche se cerrará la Rifa que á beneficio de los Pobres de la Real Casa de Caridad se anunció el martes dia 14 del corriente mes en nueve suertes, á saber:

Primera. . . de. 1000ff.

Seis. . . de. 75ff cada una.

Una. . . de. 100ff.

Ultima de dos famosos Caballos.

Se subscribe en los parages acostumbrados á media peseta en plata por cédula.

Por disposicion del Real Consulado se está subhastando la casa que posee Rafael Pujol en la Rambla de esta ciudad, cuyas tabas se hallan en poder del corredor Salvador Eletjós, al que podrán acudir los licitadores á ofrecer posturas.

La ilustre y venerable Congregacion de esclavos de Jesus Na-

zareno celebra junta general hoy á las cinco en punto de la tarde en la pieza acostumbrada del convento de PP. Trinitarios descalzos: se da este aviso para los hermanos congregantes que quiera asistir á ella.

La goleta *Fermina* procedente de la *Coruña*, con carga de sardina salada para entregar á *D. Pasqual Ferrer*, de quien no se sabe su paradero, se le suplica se sirva presentarse al capitán de dicha goleta *D. Manuel Escriv*.

En las carnicerías de la *Mayor*, pilon número 20, se vende carne de carnero de primera calidad, á dos pesetas la libra carnicera.

En los días 20, 21 y 22 de este mes se subastarán y rematarán los arriendos de las rentas que *S. M.* percibe en la *Valle de Aran*, y en la villa y término de *Pals*, baxo las condiciones de las tabas que paran en poder del pregonero *Salvador Lletjós*.

Embarcaciones venidas al puerto el dia de ayer.

De *Cádiz* y varios puertos de la *Península* en diferentes dias, los patrones españoles *Juan Mataró*, *Francisco Mola*, *Antonio Guardiola*, *Francisco Portales*, *Diego Santi*, *Joseph Miralles* y *Juan Bautista Biscar*, con trigo, algodón, algarrobas y pasas á varios. = De *San Pedro*, *Cerdeña* y *Palamós* en 15 dias, el cap. *Nicolas Doderó*, ingles, xabeque *Apolo*, al señor *Doderó*. = De *Génova*, *Sahona*, *Diano*, *Laselva*, *Cadaques* y *Palamós* en 30 dias, el capitán *Domingo Guartero*, sardo, xabeque *Teseo*, con castañas, palo tinte, maiz y pipas vacias al Sr. *Gerónimo Taquellé*. = De *Mahon* y *Alcudia* en 8 dias, el patron *Francisco Aguiló*, mahones, tartana la *Gloria*, con queso, trapos, corteza de granada, tocino y otros géneros de su cuenta.

Avisos. Se desea saber el paradero de la madre de la viuda de *Mr. des Messieres*, teniente que fué del regimiento de *Reales Guardias Walonas*, y ahora se halla existente en la ciudad de *Mons*, en la *Belgica*: dicha señora se servirá pasar en casa de *D. Juan Francisco de Gali*, en la calle de la *Dagnería*, frente de un chocolatero, que tiene un asunto que comunicarle.

Un sugeto de buena conducta y que á mas del idioma español posee el italiano y frances, desearia colocarse en alguna casa de comercio ó de algun escribano: darán razon del tal sugeto en la *Boria*, frente casa del *Moro*, tercer piso, donde vive el pintor *Sagarra*.

Hay un jóven de 19 años, un poco instruido en el comercio,

que desea encontrar casa de corredor ó comercio y tiene quien le abona : Gabriel Serra , carpintero , detras de las Magdalenas , dará razon de él.

Ventas. Se repite el aviso de que el Sr. Manuel Riera , maestro carpintero , que vive en la calle del Carmen , informará del sugeto que quiere vender los muebles siguientes : una mesa muy elaborada , pintada y dorada , con su correspondiente piedra : segun el gusto del dia , propia para debajo de un espejo grande : un armario grande y bueno por el estilo de los de Gerona ; y unos mapas tambien muy grandes y buenos , que contienen las quatro partes del mundo , con sus correspondientes guarniciones negras y doradas : el todo se arreglará á un precio equitativo.

Los señores albaceas testamentarios del difunto D. Francisco de Ciurana y Fontdevila , desean vender la casa sita en la calle den Arlet que va desde S. Justo á la Librería , cuyas tabas tiene el corredor Félix Ubach.

En la calle de S. Pablo , esquina á la den Robador , se vende leña de pino á 15 quartos la arroba : igualmente dicha casa está para vender ó arrendar.

En la calle den Serra , casa Montaña , quarto piso , se hallan dos fuertes pianos para vender.

Retorno. En la Fonda de las Quatro Naciones en la Rambla , hay dos tartanas de retorno para Perpiñan , y siempre hay de quatro ruedas para Reus y Tarragona ; y machos de silla para todas partes.

Alquiler. En la calle den Boquer , casa núm. 19 , hay un segundo y quarto piso para alquilar.

Pérdidas. A últimos de diciembre ó primeros de enero de este año una pobre viuda perdió unos diez duros en monedas de oro y plata envueltos en un pañuelo blanco : en la calle de la Enseñanza entrando por el Call , á mano derecha , al primer piso , informarán de dicha viuda , la que dará medio duro de gratificacion á quien se los devuelva.

Joseph Roca , platero , gratificará á quien le devuelva un rosario engarzado en plata con una medalla de la Virgen de los Angeles que se perdió el 13 del corriente.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la oficina de Brusi , calle de la Librería.